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令和２年第９回木島平村教育委員会定例会会議録 

 

 

１ 開催日時   令和２年９月２３日（水）１５：３０～１６：４２ 

 

２ 場  所   木島平村役場 議員控室 

 

３ 出  席   教 育 長   小林  弘 

教育長職務代理者   佐藤 秀雄 

         委    員   本山三智子 

         委     員   月岡 英彦 

         委 員   佐藤小百合（欠席） 

 

 

４ 出席した事務局職員 

         子育て支援課長   島﨑かおり 

         生涯学習課長   髙木 良男 

         生涯学習係長   大口 晴男 

         子育て支援係長   武田 幸一 
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１ 開 会  午後３時３０分 

 

２ 前回会議録朗読承認（署名） 

  令和２年８月２６日開催の第８回木島平村教育委員会定例会会議録を島﨑

子育て支援課長が朗読し、出席者全員が内容を確認のうえ、全員が承認し署

名した。 

 

３ 教育長報告 

【９月１５日校長園長会での報告事項】 

（１）しばらくは「ウィズコロナ」気をつけながら生活する。熊の目撃情報が

相次いでいるため、スクールバスの増便を行う。修学旅行等学校行事の代

替案について。 

（２）市町村教育委員会連絡会から８月の児童生徒の自転車事故が連続発生、

教職員の加害事案の多発、学校教務職員による不適切な事務処理事案、公

立の義務教育諸学校等の教育職員の給与等に関する特別措置法（給特法）

の一部改正で市町村教育委員会は規則等で定める。変形労働時間制の導入

について県では今後検討。学校運営について、新型コロナウイルス感染症

影響下における学校に行きづらい子どもへの支援、就学時の健康診断の実

施と学齢簿の作成について 

（３）上田市の小学生の感染例から、児童の感染確認、保護者から学校への連

絡、校長から教育長へ連絡、臨時休業決定の流れの中で、休日であっても

それぞれが間髪を入れず対応した。 

（４）岳北地域高校の魅力づくり研究協議会第１回農林高校部会で出された意

見等について 

（５）ＧＩＧＡスクール構想検討課題について、２回目の児童生徒の家庭にお

ける Wi-Fi環境調査を９月７日に行い、実態を把握した。 

（６）令和２年度高等学校入学者選抜学力検査「結果と考察」から、新聞を読

み社会的な話題に関して、普段から自分の考えをまとめることが大事であ

る。 

（７）９月１日「木島平村新型コロナウイルスに関する人権侵害を防ぐ宣言」 

を発表した。常に人権意識を持った行動をとる。 

（８）次回の校長園長会は、オンラインで実施する旨を伝えた。 

 

 

４ 協 議 
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（１）熊対応 臨時のスクールバス増便について 

小林教育長 

 

 

 

 

 

島﨑課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林教育長 

 

 

 

それでは、４番目の協議事項になります。先ほども触

れましたが熊対応の、臨時のスクールバスについて説明

をお願いします。 

 

  〇資料１に基づき説明 

 

資料１をお願いします。８月の下旬から村内で熊の目 

撃情報が多く寄せられまして、最初のうちは小中学校の 

先生方や子育て支援課で村内のパトロールを行ったり、 

また保護者の皆さんにも見守り活動や送迎などしていた 

だいたわけですが、いよいよ民家の方にも出没し、保護 

者からも心配の声がありました。教育委員会、校長先生 

と相談する中、内山と稲荷地区の徒歩の子ども達です 

が、そちらの方面の子ども達を対象に、臨時的に熊対応 

のスクールバスを増便することで決定いたしました。一 

番最後のページお願いします。通常のスクールバスの運 

行ですが、通常は３本ありましてＡバスとＢバスにつき 

ましては、部谷沢地区を含めた上木島地区を運行してお 

ります。Ｃバスにつきましては、馬曲、平沢、内山、中 

村方面という様にこの３便でやっておりますが今回、こ 

のＣバスに追加するような形で、Ｄバスを増便という事 

になりました。運行の期間としましては、９月の７日か 

らだいたい１０月の末ごろまでの予定です。バスは、村 

のマイクロバスを利用することになっております。稲荷 

と内山地区の子ども小中学生２０人乗車予定です。増便 

としましては朝が１便、夕方２便で運行しております。 

次のページ地図がのっていますが役場を出て、稲荷内山 

方面を回って小学校中学校へ回りますのでよろしくお願 

いしたいと思います。 

 

今の話の様に、増便ということであります。質問あり 

ますか。ここで課長の説明中ですが中断して、先ほど放 

送のあった、サルの目撃情報について何か小学校から対 

策はありましたか。 
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武田係長 

 

 

 

 

 

小林教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そうですね、先ほど校長先生の方からお話ありまし 

て、内山にサルが出たという事で今学校の方でも先生の 

方でパトロールをされたという事で、教育委員会の方か 

らも関先生、出ていただいて一緒にパトロールするよう 

にいたしました。 

 

サルもしつこくて１日２回～３回ぐらい放送あったり 

するのですがね。それでは、協議再開をします。いかが 

ですか。熊対策、事故が起きてから対策するというので 

はなくて、やはりその前に、親も子どももまた地域も安 

心して子ども達が通学できる形をやらなければいけな 

い。教育委員会としても責務があると思います。よろし 

いでしょうか。ありがとうございました。 

 

  （委員全員承認） 

 

 

５ 報 告 

（１）保育園、小中学校の状況について 

   島﨑子育て支援課長が、資料２に基づき保育園及び小中学校の状況につ

いて報告した。 

 

（２）島﨑子育て支援課長が、資料３に基づき岳北地域高校の魅力づくり研究

協議会第１回農林高校部会について説明した。 

 

（３）その他で髙木生涯学習課長が、１０月９日～１０月１１日にかけて行わ

れる国際スキー連盟、全日本スキー連盟公認のサマーノルディック大会

について説明した。 

また、大口生涯学習係長が村民祭について説明した。 

 

６ その他 

（１）・当面の日程（諸行事・会議等） 

    島﨑子育て支援課長が、当面する諸行事・会議等について説明した。 
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   島﨑子育て支援課長が、令和２年度第 10回教育委員会定例会の開催日

程について提案した。全委員が了承し、「令和２年度第 10回教育委員

会定例会を令和２年１０月２８日（水）午後３時３０分から開催する

ことを決定した。 

  ・島﨑子育て支援課長が、資料４に基づき令和２年度新任教育委員研修

会のオンラインによる開催について説明した。 

・島﨑子育て支援課長が、資料５に基づき令和２年度関東甲信越静市町

村教育委員会連合会総会書面審議ついて報告した。 

   ・島﨑子育て支援課長が、村内６団体親善球技大会の中止について報告 

した。 

 

 

（２）その他 

 

 

８ 閉 会  午後４時４２分 

 

  小林教育長が閉会を宣言した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


